
 

 

 

 

 

 

 

６月号でお知らせしておりました緊急時引き渡し訓練が 5 月26 日(金)に無事終了しました。お忙

しい中でのご協力、誠にありがとうございました。これから梅雨に入り、水による災害も予想される

ことから、この訓練は昨年度より「大雨により、体育館裏の斜面が崩れる危険性が高まった」という想

定のもと、避難・引き渡しを行っています。皆様のご協力のおかげで、迎車が混雑することもなく、

「緊急避難経路の確認→迎車の校内乗り入れと誘導→保護者確認と引き渡し→下校確認」の流れを確

認することが出来ました。避難訓練は、不審者対応、火災、地震等、様々な想定のもと、毎学期行うこ

ととなっています。児童生徒が安心して生活できる学校環境の整備に向け、実際に使わなくて済むこ

とを祈りながら、今後も努力したいと思います。ご協力、宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

１日（木）上関町教育委員会主催の「青少年劇場」があり、エ

レクトーン奏者の 神田 将（かんだ ゆき） さんを迎え、「ひ

とりオーケストラ」の公演を鑑賞しました。１台のエレクトーン

にたくさんの楽器の音を記憶させ、スイッチの切り替えと鍵盤を

押す時間の長さや力の強さを調節することで、まるでオーケスト

ラが演奏しているかのような雰囲気をたった１人で作り上げていました。曲も、聴くと「あの曲だ！」

と分かるような曲ばかりで、約１時間の公演でしたが、児童生徒にもわかりやすく聴き応えのある演

奏会でした。もっと音楽が好きになった児童生徒もいるのではないかと思います。本校からは3年生

の山口君が演奏体験で、河本君が指揮体験で、河谷さんがお礼の言葉で活躍しました。プロの演奏と

説明を間近で聴くことができた、とても有意義な時間でした。 

 

 

 

 

６月７日（水）かみのせき學苑の小中合同行事である花の苗植えを行い

ました。６つの縦割り（児童生徒混合）班を編制し、１３名の地域の方々

にもお手伝いをいただきながら、サルビア、マリーゴールド、ガザニア、

トレニアなど、夏を感じさせる花の苗、約 700 本を区域分担して植えて

いきました。曇天の中、むし暑い中での作業でしたが、中学生は小学生に

植え方を教えながら仲良く植え替えをしていました。 

「小学生と協力して植えられたのでよかった。きれいに咲くのが楽しみ」 

「(暑いと聞いていたが)風があったので楽だった。(苗は)まだ小さいので、

水やりを頑張りたい」「プランターを並べた後に鉢に花を植えて運びまし

た。とても重かったですが、みんなで協力して出来た」「登校中に見るこ

とができるので楽しみです」「委員長はやることが多くあり、とても大変でしたが、たくさんのことを

学べました。そして、とても賢くなった感じがします」などの感想もあり、作業を通して、協調性や責

任感が身に付き、ボランティア活動の喜び等も感じることができているようです。 

 これから皆で大切に育て、花いっぱいの夏花壇にしたいと思います。暑い中、お手伝いいただきまし

た地域の皆様、大変ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 ９日（金）に３年生及び保護者を対象に進路説明会を実施しました。

昨年度同様、上中生の進学希望先としてよく名前があがる近隣の８校に

ご来校いただき、学校の特色や高校生活の様子などについて説明してい

ただきました。どの高校も工夫を凝らした説明やプレゼンがあり、生徒

からは「いろんな高校の校長先生の話があって、どれも良かったです。部活などもたくさんあると聞い

て、面白かったです」という感想があがっていました。この日の夜、「明日の計画」に書かれた感想で

は、「今日は行きたい高校は見つかりませんでしたが、これからオープ

ンスクールなどに参加して決めていきたいと思います。そして、自分に

合った高校に進みたい」、「いろんなところから高校の先生が来てくれて、

貴重なお話を聞かせてくださいました。進路選択は、人生の重要な場面

なので、しっかり考えていきたいです」、「楽し

みながらどんな高校かを知れました。これから

しっかり勉強して行きたい高校に進学したい」等のような、進路選択への前向

きな意欲が感じられる内容もありました。この説明会を機に、学習・生活の両

面で取組がさらに充実してくることを期待しています。ご協力いただきまし

た高等学校、高等専門学校の皆様、大変ありがとうございました。 
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自分とふるさとに誇りをもち、 

未来を生き抜く“かみのせきっ子”の育成 

育む教育の推進 
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（左）迎車は２レーンに分

かれます 

（中）左折しながら乗車場

所へ 

（右）待機中の児童生徒 

山口君の初エレクトーン

１階ホールへ避難 

指揮者の気分はどうですか？ 中国地区で活躍中の菊地さん 謝辞もしっかり言えました 

メモを取る姿が真剣を物語ります 



 

 

 

 

 １０日（土）に山口県選手権大会（ソフトテ

ニスの部）の出場権をかけた熊毛郡選手権予選

会が開かれました。男女とも健闘しましたが、団体戦は、男子は０勝２敗で３位、

女子は大混戦となり、全チーム１勝１敗で並び、ゲーム差で２位でした。その悔し

さをバネに、個人戦では、男子の河本③鶴田③ペア、谷村②八木①ペアが共にベス

ト８の活躍を見せました。女子個人戦は、布田③小川③ペアが3位、砂田③米屋③ペアがベスト８の活

躍を見せました。。この結果、個人戦ベスト４に入った女子の布田・小川ペアが、７月２３日（日）に山

口維新公園で行われる山口県中学校選手権大会個人戦への出場が決まりました。（雨天順延）県全域の

代表が集まるうえ、中国・全国大会へとつながる大きな大会です。大舞台ですが、全力でプレーし、か

みのせきっ子の力を十分発揮してもらいたいと思います。健闘を祈ります。 

下級生のコメントより・・・「この試合で自分のメンタルの弱さに気付いたので、鍛

えていきたいです」「緊張で動けなかったことが後

悔です。反省をもとに練習頑張ります」「先輩が3

位だったので、すごいと思いました。本大会も今日

のように頑張ってほしいです」 

また、昨年度から選手権予選が３年生の最後の

予選会となり、残念ながら敗れた３年生は部活動引退となります。名

残惜しさと戸惑いもあろうと心配していましたが、「明日の計画」に

は、「結果は３回戦で負けてしまいましたが、とても楽しい２年間

と半年でした。テニス部でよかったなと思いました。高校でも頑張

りたいです」「引退することになりました。いろんな思い出がある

部活をやめるのはいやだけど、勉強に集中していきたいです」等の

コメントがあり、安心と前向きな頼もしさを感じています。  

 

 

 

                                 

 

 

 

１４日（水）に第２回学校運営協議会を行いました。「熟議」には中

学生と小学校６年生が参加し、３部会に分かれ、「地域の方と共にでき

る活動」をテーマに協議会委員の方々と真剣に、且つ楽しく意見交換を

行いました。この話し合いの良さを二つ感じました。児童・生徒の視点

から、大人が思いつかない発想も出て、大人は感心することが多かった

熟議でした。上関の将来のために大人と子

どもが意見交換するというのは良いものだ

なと実感する行事です。今年も出来ること

を実現させたいと思います。 

 

 

  

 

１６日（金）に中学校では生徒会執行部を中心に生徒総会が行われました。 

前半では、昨年度の決算・監査報告と今年度予算案の審議を行い、生徒会ス

ローガンの確認がされました。その後の専門委員会の報告・提案では、各委員

長から、生活を振り返り、スローガンをふまえた、

皆で取り組むべき提案事項が示されました。 

後半では、「小中一貫校が始まって1 年が経ち、気づくこと」をテーマ

に「小中合同で取り組みたいこと、地域のためにできること」について協議

しました。たくさんの生徒から様々な意見が出され、改めて中学生の地域を

愛する気持ちが感じられました。出た意見を再度

整理し、その取組の実現に向けた準備を進めていきます。 

「小中合同大運動会」と「かみのせき學苑祭」のテーマも、以下の３つに絞

り込みました。スローガン・テーマは、小中合同集会で決定します。 

◇「小中合同大運動会」スローガン（案） 

○ 限界突破 ～勝利への道をかけぬけろ～    ○ 破顔一笑 ～今日の主役は笑顔の君～  

○ いざ決戦 ～上関の火をともせ～ 

◇「かみのせき學苑祭」のテーマ（案） 

○ Power of smile～笑顔の魅力～ ○ 個性を咲かせ～副題未定～ ○ 花様年華～たった一つの花～ 

   

 
 

＊７月２４日（月）～２８日（金）は、3 年生の夏期学習会を予定しております。ご理解のほどよろしくお願い
いたします。 

＊注：生徒名の〇数字は学年 

新しいスタートだ「 Just do it！ ～あなたが主役～」  

今までお疲れさん！次に向かって頑張れ３年生！！  

 

 

 

 

 


